

Todo está listo en Daimiel para celebrar su Feria y Fiestas, unos festejos que llevan impreso el carácter de este pueblo, orgulloso de sus raíces y tradiciones y que ha demostrado una gran inteligencia en saber administrar su riqueza histórica y patrimonial.

Estas Fiestas nos brindan el espacio idóneo para el encuentro con nuestros amigos y familiares en los eventos culturales, lúdicos y deportivos que forman parte del programa de la Feria y Fiestas de 2006, que con esfuerzo y dedicación ha elaborado el Ayuntamiento con la colaboración e implicación de numerosos vecinos y vecinas.

Aprovecho la oportunidad que me brinda el Ayuntamiento de dirigirme a vosotros en estas fechas tan señaladas para trasladaros la confianza que tengo en Castilla-La Mancha y en su futuro. No es una fe ciega, sino que existen razones objetivas para tener confianza y sentirnos esperanzados con lo que nos deparará el porvenir. Sobre todo, porque contamos con lo más valioso de una sociedad, su capital humano, sus hombres y mujeres.

Si tengo confianza en el futuro es porque hemos sabido construir entre todos un presente espléndido, sobre el que podemos asentar lo que tenemos que construir entre todos a partir de este momento.

Ahora tenemos la posibilidad de establecer nuestras prioridades y también la forma en que queremos invertir nuestros recursos. Sólo así podemos acometer proyectos importantes en todos y cada uno de los pueblos que conforman Castilla-La Mancha.

Castilla-La Mancha está ahora, en el año 2006, mejor preparada que nunca, porque contamos con la generación de castellano-manchegos mejor preparados de toda nuestra historia; estamos en camino de convertirnos en la Comunidad Autónoma mejor comunicada, pues antes de cinco años tendremos más de 2.800 kilómetros de autopistas y autovías y más de 1.200 de Alta Velocidad; y estamos realizando una apuesta decidida por las nuevas tecnologías.

Estamos haciendo un esfuerzo sin precedentes en Sanidad, Educación y Bienestar Social, en proyectos para los que más necesitan de nuestra solidaridad. La suma de estos factores y la voluntad unánime y decidida de todos castellano-manchegos van a conducir a esta tierra hasta el lugar que le corresponde, junto a las regiones con más progreso y bienestar; y esta tarea la tenemos que acometer juntos, porque la unión hace la fuerza.

Gracias por hacernos partícipes de esta Feria y Fiestas. Recibid un fuerte abrazo y felices fiestas a todos los vecinos y vecinas de Daimiel.

JOSÉ MARÍA BARREDA FONTES PRESIDENTE DE CASTILLA-LA MANCHA